

## COMPETICIONES

# Alemania cobrará tres euros extra a cada golfista para luchar por albergar la sede de la Ryder Cup 2022

Palco23

14 abr 2015 - 17:19

Alemania busca vías alternativas a los patrocinios y las ayudas públicas para financiar su candidatura para ser sede de la Ryder Cup 2022. La federación germana de golf ha decidido aplicar un suplemento de tres euros anuales a cada jugador con licencia durante los próximos diez años, de manera que pueda recaudar 18 millones de euros entre los practicantes de este deporte.

La organización busca así evitar los problemas de financiación que le impidieron luchar por ser la sede en 2018 de este torneo que enfrenta a golfistas de Europa contra los de Estados Unidos. Según informa el portal *SportCal*, el 70% de los clubes de golf de Alemania ha votado a favor de esta medida, que debe impulsar una candidatura que lucha contra la de España (PGA Catalunya Resort) y otros países como Italia o Portugal.

La federación germana se ha comprometido a retirar este canon anual que cobrará a los golfistas si finalmente se obtiene el dinero por la vía de los patrocinios y las ayudas públicas. En este sentido, cabe recordar que el gobierno de la región de Baviera decidió retirar la aportación de 8 millones que iba a realizar para la candidatura de 2018, después de que el Ejecutivo de Angela Merkel también rechazara aportar 18 millones como pedía Ryder Cup Europe.

Una de las exigencias de la organización es que el campo de golf donde se dispute el torneo esté cerca de una gran ciudad, por lo que es probable que la candidatura alemana proponga el campo de golf diseñado por Nick Faldo, situado en Bad Saarow, una localidad a 75 kilómetros del centro de Berlín.